

池袋防災館見学

Ikebukuro Life Safety Learning Center

STUDY TOUR 2



東京医科歯科大学
日本語プログラム
TOKYO MEDICAL AND DENTAL UNIVERSITY JAPANESE PROGRAM

東京医科歯科大学 統合国際機構
日本語研修コース 2017年後期

研修通信

Vol. 5

LIFE SAFETY LEARNING CENTER VISIT

On December 1st, 18 Kenshu students went to Ikebukuro Life Safety Learning Center.

In the center, they had an experience tour about earthquake, fire extinguishing, smoke and a movie of the Great East Japan Earthquake.

They went through two hours of disaster prevention experience with an instructor.

After the visit, in class, they reported what they learned and felt in the center in Japanese.

見学後は、自分たちが防災館で学ぶもの感じたことを報告しました。これは私たちの報告です。



先週の金曜日に私たちはいけぶくろのぼうさいかんに行きました。そこで多くのアクティビティがありました。私たちはじしんとかじとけむりからひなんするのをならって、じしんとつなみのビデオを見ました。

さいしょはじしんのシミュレーションをたいけんしました。じしんのげんいんのビデオを見て、いろいろなしんどをたいけんしました。それから、じしんの時どうやってからだをまもるかをべんきょうしました。

つぎは日本のじしんのれきしとけっかのビデオを見ました。じしんのあとでいろいろなけっかがありました。たとえば、かじやつなみです。

そして、かじについて、私たちはしようかきのつかいかたをならいました。それから、かじのとき「かじだ」といって、ひじょうボタンをおして、119ばんにでんわをかけなければなりません。

さいごにけむりのひなんのしかたをならいました。4つたいせつなルールがあります。「おはしも」です。「お」はおさないです。「は」ははしない。「し」はしゃべらないです。「も」はどちらないです。

私たちはけんがくのあとにけいけんとちしきがたくさんありました。つぎのべんきょうツアーをたのしみにしています。

クン・カイン・デア

ぼうさいについてべんきょうしますから、せんしゅうの金曜日にいけぶくろに行って、ぼうさいかんに行きました。

日本にたくさんじしんがありますから、じしんのぼうさいのけんがくをして、たいけんをしました。じしんの時たくさんもんだいがあります。つなみやかさいなどです。あたまをまもるため、私たちはつくえの下にはいりました。

かさいのげんいんとしようかきのつかいかたをべんきょうしました。かさいの時たくさんけむりがあります。けむりがとてもあぶないですから、ひなんのしかたをべんきょうしました。

だから、みなさん、あんぜんのために、まいにちじゅんびをしましょう。

チョウ・ザーチ・フェデ

防災館見学

12月1日に、研修コースの学生18名が池袋防災館を訪れました。

そこで私たちはは地震と消火と煙と東日本大震災の映画についての体験ツアーをしました。

ツアーでは、インストラクターの指導のもと2時間の防災体験ができます。



せんしゅうの金曜日私たちひけぶくろのぼうさいかんに行きました。

私たちはたくさんかっどうをしました。じしんのシミュレーションセンターにいきました。しんどななのじしんをたいけんしました。じしんのとき、私たちは机の下に入ることをべんきょうしました。それから、外にいってはいけないこともべんきょうしました。日本のかこのさいがいのえいがをみました。かなしかったです。それから、かじのときしょうかきのつかいかたをまなびました。さらに、けむりからのひなんのしかたもまなびました。

そのぼうさいかんはゆうえきです。

セラセ・トウー・ハン



せんしゅうの金曜日に行きました。私たちは、ぼうさいたいたいをとおして、ぼうさいについてべんきょうしました。

たとえば、けむりとかじのひなんについてべんきょうしました。しょうかきのつかいかたをべんきょうしました。じしんのシミュレーションをたいけんしました。それから、しんどをべんきょうしました。けむりのへやでシミュレーションでひなんのしかたをべんきょうしました。ぼうさいかんのたいけんはよつつきそくがありました。「おさない」と「はしらない」と「しゃべらない」と「もどらない」です。それから、じしんのみじかいえいがをみました。

さいごにグループのしゃしんをとりました。おもしろいかつどうでした。ぼうさいについてべんきょうしましたから、私たちはさいがいにそなえます。

トーケイ・ビュー

せんしゅうの金曜日に日本語のクラスがおわって、ぼうさいかんにいきました。そこに ツアーガイドがいました。

まず、日本のじしんのビデオを見ました。まいとし、日本でたくさんじしんがありますから、たくさん人はしにます。私たちはじしんをたいけんしましたから、じしんにそなえられます。

かじセンターにいきました。しょうかきをつかいました。たばこをすいますから、たくさんかじがあります。ツアーガイドはけむりのひなんのしかたをおしえました。

さいごに、私たちはかじのひなんのしかたをまなびました。おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない、です。とてもたのしかったです。グループしゃしんをとりました。それから、だいがくにかえりました。

サン・マン・アディザ



池袋防災館見学

Ikebukuro Life Safety Learning Center